

Challenge.ma

Injaz Al-Maghrib : 70.000 jeunes à former en 3 ans

8 mai 2015 9 h 15 mn



L'association Injaz Al-Maghrib s'engage à former à l'entrepreneuriat près de 70.000 jeunes durant les trois prochaines années en touchant des bénéficiaires des villes éloignées. Cette déclaration a été faite par Abbad Andaloussi, président directeur général de cette ONG, lors d'une table ronde sur « l'emploi des jeunes et entrepreneuriat » dans le cadre de la Clinton Global Initiative, qui se tient les 6 et 7 mai à Marrakech.

Aussi-a-t-il noté que cette association entend contribuer à la consolidation des liens entre l'enseignement et le monde de l'entreprise, susciter chez les jeunes l'esprit d'initiative et d'entreprise, stimuler leur créativité, et les initier au milieu de l'entreprise et de la vie économique.

Injaz Al-Maghrib, association qui mobilise le secteur privé auprès de la jeunesse pour contribuer à l'émergence d'une nouvelle génération d'entrepreneurs, a formé, depuis sa création en 2007, près de 50.000 jeunes dans 12 villes marocaines.